

Trekkingklasse 7

Auf dem
Westweg
von Pforzheim
nach Basel:
320 km in
16 Tagen



„Gemeinsam finden wir den Weg“

14.07.2014

3. Etappe: Vom Hans-Linz-Haus-Gaistal ins
Jugendheim Bermersbach

Mona
Daniel
Vanessa
Niklas
Jeremias
Tim
Maik
Samaya
Lina
Dirk
Sophia
Sidney
Julian K.
Tabea
Benita
Noah
Lea
Miriam
Julan
Simone
Adrian
Laura
Marius
Tobias
Julian S.
Olivia
Eric
Nelli
Leni

Führungsteam



Marius, Dirk,
Simone, Samaya

14.07.2014

3. Etappe: Vom Hans-Linz-Haus-Gaistal ins
Jugendheim Bermersbach

Etappenverlauf



Etappenlänge: 21,4 Km
Aufstieg: 872 m
Abstieg: 932 m

Entfernung zur RS Donaueschingen am Start:
Entfernung zur RS Donaueschingen am Ziel:

91,5 Km
82,64 Km

14.07.2014

3. Etappe: Vom Hans-Linz-Haus-Gaistal ins
Jugendheim Bermersbach

Tagesbericht

Der Morgen begann mit einem leckeren Buffet. Beim Loswandern fing es gleich mit einem 4 km langen Aufstieg an, der sehr anstrengend war. Unser erstes Ziel war die Hahnenfalzhütte. Als wir uns ein wenig ausgeruht hatten, ging es gleich mit einem steilen Berg weiter. Trotz Regen und Nebel schafften wir es zur Ersten und letzten großen Pause mit Frau Telkämper. Danach ging es weiter zum Hohlohturm. Die Meisten gingen die vielen Stufen bis zur Spitze des Turmes hoch. Als wir alle vom Turm wieder runter kamen, ging es weiter Richtung Latschigfelsen. Nachdem wir aus dem Wald runter ins Dorf kamen, spendierte uns Herr Gottschling ein Eis. Kurz danach kamen wir an der Jugendherberge an, um Abend zu essen. Danach sind wir zur Hütte gelaufen, in der wir schlafen.

14.07.2014

3. Etappe: Vom Hans-Linz-Haus-Gaistal ins
Jugendheim Bermersbach

Tiere des Tages



14.07.2014

3. Etappe: Vom Hans-Linz-Haus-Gaistal ins
Jugendheim Bermersbach

Bild des Tages



Eric beim
Hohlohturm

14.07.2014

3. Etappe: Vom Hans-Linz-Haus-Gaistal ins
Jugendheim Bermersbach

Sehenswürdigkeiten



Latschigfelsen



Aussicht von der
Hahnenfalzhütte



Hohlohturm

14.07.2014

3. Etappe: Vom Hans-Linz-Haus-Gaistal ins
Jugendheim Bermersbach